



1/27・29 「雪国の冬を楽しみました!」スキー教室

1月27日・29日の2日間にわたってスキー教室が開催されました。グラウンドでのスキー授業で技術を磨き、いざ大鰐スキー場へ出発! 両日とも晴天に恵まれて、青空の下で思い切り雪国の冬を楽しみました。楽しいスキー練習の合間に食べるカレーの味も格別! 昼食後も時間いっぱい汗を流し、たくさんの笑顔があふれるHappyな一日となりました。指導者の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。



2/5 「年長さんにやさしくできたよ!」なかよし交流会

令和7年春に入学する年長さんたちが一足早く城西小学校の学びを体験する「なかよし交流会」が、現在の1年生によって開催されました。大好きな歌「ずっと城西コミュニケーション」でなかよし交流会がスタート! 学校探検では、年長さんにランドセルを背おわせて、学校の中を手を引いて優しい声かけをしながら案内しました。探検のあとは教室に入り、国語の教科書を読んだり、ペンダントづくりをしたりしました。年長さんとの交流を通して、優しいお兄さん、お姉さんぶりにさらに磨きがかかった1年生。参観された年長さんのお家の方々も笑顔になる、ほっこりしたひとときとなりました。



2/20 「学校図書がきれいに!」図書整理

本校の一人一役の取組として、図書整理作業が行われました。日頃から子どもたちが手にしている学校図書は、定期的に修理する必要があります。痛みの大きかった本を中心に補修作業を実施。たくさんの本がきれいに生まれ変わりました。ご協力、ありがとうございました。



2/14 年度末PTA授業参観・全体会 第4回学校運営協議会

今年度を締めくくる年度末PTAが開催されました。お忙しい中にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様にご来校いただいたことに心より感謝申し上げます。この日は、今年度最後の学校運営協議会も開催しており、ヒアリング等でご協力いただき、ありがとうございました。学校運営協議委員の皆様から、子どもたちの学びの姿、保護者と地域の方々の協力体制などについて、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。1年生は地域の方々をゲストにお招きし、「昔あそび」を楽しみました。協力してくださったオレンジ隊の皆様、東町婦人会の皆様、本当にありがとうございました。



2/18 「心の健康をテーマに意見交流」学校保健委員会

学校医の先生方をお招きして、第2回学校保健委員会を開催しました。城西っ子の心と身体の発達について、PTA三役の皆さん、こども園の先生、学校医の先生方、本校職員で意見を交流しました。心の健康を支える親子の関わりについては、学校、こども園、保護者、学校医それぞれの立場からの意見交流の他、演習を交えて理解を深めました。お忙しい中にも関わらずご出席くださいました皆様、本当にありがとうございました。



PTA広報部の皆様を中心となって作成しております「城西通信」は、3月中旬頃の発行予定となっております。来年度のPTAの組織改編により、今回の発行が最終号となりますことをお知らせします。今年度号作成にご協力いただいている広報部の皆様、また、これまで作成に関わった皆様に心より感謝申し上げます。

3月 と 4月 の行事予定

※変更になる場合があります。

【3月】

- 6日(木) オレンジ隊への感謝の会
- 7日(金) 鶏めし給食
- 11日(火) 城西っ子米感謝の会
- 12日(水) 卒業式予行
- 18日(火) 卒業証書授与式
- 21日(金) 修了式
- 22日(土) 春休み～4/3日
- 27日(木) 離任式

【4月】

- 4日(金) 新任式、始業式
- 5日(土) 入学式(全員登校)
- 7日(月) 振替休業日
- 17日(木) 全国学力学習状況調査
- 19日(土) PTA授業参観
- 21日(月) 振替休業日
- 24日(木) 給食交流会 町内連絡会
- 29日(火) 昭和の日 ※運動会は5月11日